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Résumé :

Les finances publiques revétent une grande importance pour tous les pays, car elles sont
devenues une science qui étudie les questions liées a l'orientation des ressources financiéres et
économiques pour répondre aux besoins généraux des citoyens que les individus ne peuvent pas
satisfaire unilatéralement. Ainsi, les pays ont été prompts a adopter cette science dans afin de
répondre aux exigences politiques, économiques, sociales et de développement de leurs sociétés.

Bien que les finances publiques soient une science économique par essence, leur caractére
Jjuridique prévaut car elles abordent les différents aspects juridiques de l'activité financiére et
économique de l'Etat dans le cadre de ses politiques financiéres impliquant les recettes, les dépenses
publiques et le budget général Ainsi, les finances publiques sont devenues une science juridique dont

les themes sont soumis aux dispositions du droit public.

Mots clés : finances publiques, budget public, dépenses publiques, recettes publiques, impot,

emprunt public.
Abstract :

Public finance is of great importance to all countries, as it has become a science concerned
with studying issues related to directing financial and economic resources to meet the general
needs of citizens that individuals cannot achieve unilaterally. Thus, countries were quick to adopt
this science in order to achieve the political, economic, social and developmental requirements of
their societies.

Although public finance is an economic science in its essence, its legal character prevails
because it addresses the various legal aspects of the state’s financial and economic activity within
the framework of its financial policies involving revenues, public expenditures, and the general
budget. Thus, public finance has become a legal science whose topics are subject to the provisions of

public law.



Key words : public finance, public budget, public expenditures, public revenues, tax, public loan.



